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北京三年内将建200所新学校
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“苏越案”重审 律师质疑涉案额

北京市政府召开第六次全体会议，市政府主要负责同志调整

王安顺任市政府党组书记
新京报讯 昨 天

上午，市政府召开第六
次全体会议。会上，市
委书记、市长郭金龙宣
布关于市政府领导同
志任职的通知，市委决
定，王安顺任市政府党
组书记。市委副书记、
市政协主席王安顺讲
话，市委副书记、常务
副市长吉林出席。

王安顺：深感
责任重大

王安顺讲话说，经
中央同意，市委决定由
我担任市政府党组书
记，这是对我的极大信
任，接过这副担子，我
深感责任重大。

刚刚闭幕的市十
一次党代会确定了推
动首都科学发展、建设
中国特色世界城市、带
领广大人民群众创造
更加幸福美好生活的
宏伟目标和艰巨任务，
对市政府工作提出了
新的更高要求。我一
定 恪 尽 职 守 ，兢 兢 业
业，做好工作，绝不辜
负中央和市委的信任，
绝不辜负人民的重托。

王 安 顺 说 ，近 年
来，在中央和市委的坚
强领导下，市政府领导
班子团结带领全市广
大干部群众，深入贯彻
落实科学发展观，抓住
机遇，开拓奋进，取得
了首都科学发展历史
性的巨大成就，也为我
们的工作打下了坚实
的基础。我们要在市

委领导下，再接再厉，
乘势而上，不断创造新
的业绩。

郭金龙：交接
时刻要各守其责

郭金龙讲话说，这
次市政府主要负责同
志调整，是中央根据北
京市工作需要和市政
府领导班子建设实际，
通盘考虑、慎重研究决
定的，希望同志们认真
领会中央决定精神，统
一思想，全力支持配合
安顺同志开展工作。

对于当前工作，郭
金龙强调要把学习宣
传、贯彻落实市十一次
党 代 会 精 神 引 向 深
入。郭金龙说，今年是
本届政府任期的最后
一年，我们一定要牢记
职责使命，保持各项工
作的连续性、稳定性，
把经济社会发展各项
工作做得更好。

他特别强调，市第
十 一 次 党 代 会 后 ，市
委、市政府领导分工正
处在调整交接时刻，大
家要带头讲政治、顾大
局、守纪律，各尽其职，
各守其责，不等不拖，
继续把各自的工作抓
紧抓实抓好。

郭金龙说，做好下
半年工作，对实现全年
任务目标具有决定意
义。要切实把中央和
本市“稳增长”的各项
政策措施落实到位，决
战三季度，确保完成全
年目标任务。

这次市政府主要负责同志调整，是中央
根据北京市工作需要和市政府领导班子建设
实际，通盘考虑、慎重研究决定的，希望同志
们认真领会中央决定精神，统一思想，全力支
持配合安顺同志开展工作。

市第十一次党代会后，市委、市政府领导
分工正处在调整交接时刻，大家要带头讲政
治、顾大局、守纪律，各尽其职，各守其责，不
等不拖，继续把各自的工作抓紧抓实抓好。

——市委书记、市长郭金龙

郭金龙天安门调研精细化管理
郭金龙就“落实市党代会精神，提高城市精细化管理水平”进行主题调研

新京报讯 昨 天 下
午，市委书记、市长郭金龙
就“落实市党代会精神，提
高城市精细化管理水平”
主题，来到西城区和天安
门地区运行调度中心调查
研究。他强调，要按照首
善之区标准，不断创新体
制机制，切实提高城市精
细化管理水平，为党的十
八大胜利召开创造安全、

有序、祥和的城市环境。
市委副书记、市政府党组
书记、市政协主席王安顺
一同调研并讲话。

居民心顺，和谐
就有基础

市领导首先来到新街
口街道西四北六条，目前，
该社区依托居民自治，在

交通秩序、环境秩序、民生
保障和胡同风貌保护方
面，取得了显著成绩，赢得
了居民的交口称赞。郭金
龙说：“社区管理靠大家，
要是都上心了，再难的事
也不难；要是都不上心，再
好办的事也办不好。”

郭金龙说，刚刚闭幕
的市第十一次党代会，提
出了提高城市精细化管

理水平，构建和谐社会的
重要任务。社会要和谐，
首先是社区要快乐。居
民心顺了，社会和谐就有
了基础。

要提高城市安全
运行能力

随后，市领导来到天
安门地区运行调度中心，

察看物联网应用平台建设
情况，并召开座谈会，听取
了东城区、西城区的工作
汇报。

王安顺讲话说，提高
城市精细化管理水平要依
靠创新，不断提高城市精
细化管理水平。严格要
求、敢于碰硬，尤其要下决
心解决私搭乱建问题。

郭金龙强调，抓好城

市精细化管理，首先要提
高城市安全运行能力，提
高城市运行安全监管能
力，提高应对各类突发事
件的能力，确保首都城市
安全运行。要不断提升城
市环境建设水平，首先是
交通环境，还有卫生环境、
街面环境、社区环境等，让
市民从身边就能感受到城
市环境的变化。

经中央同意，市委决定由我担任市政府
党组书记，这是对我的极大信任，接过这副担
子，我深感责任重大。刚刚闭幕的市十一次
党代会确定了推动首都科学发展、建设中国
特色世界城市、带领广大人民群众创造更加
幸福美好生活的宏伟目标和艰巨任务，对市政
府工作提出了新的更高要求。我一定恪尽职
守，兢兢业业，做好工作，绝不辜负中央和市
委的信任，绝不辜负人民的重托。

——市委副书记、市政协主席王安顺


